



Directora administrativa de la Presidencia presentó su renuncia

El presidente Gabriel Boric aceptó la renuncia de la directora administrativa de la Presidencia, Antonia Rozas, fuertemente cuestionada en el marco de la investigación por el fallecimiento del gáster Hugo Morales, al interior de La Moneda.

El trabajador murió de un paro cardíaco tras una jornada laboral de 18 horas, el pasado 28 de septiembre.

Fue la Asociación Nacional de Funcionarios de la Presidencia la que pedía la renuncia de Rozas, pues acusan que "su responsabilidad en esta crisis es evidente e ineludible. Como la máxima autoridad, es la encargada de velar por la administración, planificación, organización y seguridad de trabajadores".

La Dirección de Comunicaciones de Presidencia informó que el presidente Boric aceptó la renuncia de Rozas, a contar del jueves 14 de noviembre.

También se informó que desde el lunes 18 de noviembre, asume como directora administrativa de Presidencia, Antonia Illanes Riquelme, actual subsecretaria de Deporte.

Según describió radio Bío Bío, Antonia Illanes es abogada de la Universidad de Chile, máster en Estudios Jurídicos Avanzados, con especialidad Derecho Internacional de la Universidad de Barcelona.